

Sommer TsT - Trinken statt Training am 22. Juni 2024



Wie schon 2023 verlief TsT ganz normal mit 60 Leuten im Dojo II. Es wurden 13 Ehrungen vorgenommen und zwar zwei Mal für 10 Jahre und elf Mal für 5 Jahre. In einer Sportart fünf oder zehn Jahre aktiv zu trainieren, ist schon erstaunlich. Aber noch erstaunlicher ist, dass die jüngste mit 2 Jahren und 10 Monaten angefangen hat und immer noch dabei ist! Von den für 5 Jahre zu Ehrenden waren 5 Kinder. Die Erwachsenen staunen immer, wenn sie hören, wie jung diese sind.

Für 10 Jahre geehrt wurde Petra, die durch ihren Sohn zu uns kam und blieb - im Gegensatz zu ihrem Sohn und Lars, der 8 Jahre jung war, als er hier anfang. Tolle Leistungen für alle. Danke für die langjährige Treue und Glückwunsch zum Durchhaltevermögen. So eine Ehrung ist für den einen oder anderen jüngeren Karateka aufregender als eine Prüfung. Sie saßen wenig entspannt auf der Bank und warteten darauf, aufgerufen zu werden. Dann kam das Highlight, der Gang auf dem roten Teppich! Volle Aufmerksamkeit, ein paar Worte, Nadel und Urkunde und das Herz schlug schneller als sonst. Das habt ihr euch verdient.

Bei den Erwachsenen war es nicht so aufregend, aber sie fanden nette Worte für uns, wofür wir uns ganz herzlich bedanken, auch für die Präsente!

Im Leben muss man sich alles verdienen - auch das Buffet! Die Idee von Wolfgang wurde aufgenommen, einen Partytanz durchzuführen - am Jahresende gibt es ja immer eine entspannte Vorführung bzw. alle machen mit. Die Paare mussten sich nebeneinander im Kreis stellen und dann kamen Schritte vorwärts und rückwärts und kleine und große Drehungen und wenn alles klappte, hatte jeder einen anderen Partner bzw. Partnerin. Das musste natürlich geübt werden und die Verzweiflung war bei einigen gut zu sehen und der Unterhaltungswert bei den Sitzenden gebliebenen groß. Am Ende lief es gut und der Faktor Spaß stand ganz weit oben. Das Buffet mit mariniertem Putenbraten und Dip, dazu Gemüwesticks und Apfel-Meerrettich Dip sowie Kekse standen bereit.

Es war ein sehr netter Nachmittag mit guter Stimmung. Ich werde mich für die nächsten Trainingseinheiten wappnen, denn die Fragen, wann die anderen denn auch fünf Jahre dabei sind, kommen bestimmt, wenn der Aushang von der Veranstaltung am schwarzen Brett hängt. So ist es richtig!!!!

Marion

